¿Qué le quieres preguntar a las candidatas en los debates?

642 respuestas

Publicar datos de análisis



Seguridad y Justicia

451 respuestas

En el Estado de México, durante estos últimos años va en incremento la inseguridad ligada de la falta de justicia, por un sistema corruptible desde la cabeza, esto impide el crecimiento en otros ámbitos sociales, ¿cuáles serían las primeras acciones en seguridad y justicias a corto plazo que consideras realizar como una probable solución, y qué coste o impacto tendría a nivel social?

CÒMO GARANTIZARÀ LA SALIDA DEL CRIMEN ORGANIZADO DE LAS COLONIAS EN DONDE SE HAN ESTABLECIDO COMO VIGILANTES

¿Cómo combatirán a los grupos delictivos del Estado?

Por años el sistema estal han fallado con saltos en trasporte público cuidado en escuelas que estrategias se implementarán de manera eficiente

¿Que piensa hacer para deshabilitar los extorsionadores de Tepito?

¿Es responsabilidad de la marina, Guardia nacional ser contratados por particulares para sus beneficios propios ? Porque lamentablemente en Valle de Bravo estas cosas están pasando.

¿Cómo fortalecerían la confianza en el sistema de justicia y los cuerpos de seguridad?

Considerando la situación actual, ¿Cuál es la primer acción que harán para combatir la inseguridad, que este presente incluso a unas cuadras de Palacio de Gobierno?

Para atender el problema de asaltos en transporte público o a peatones en el Valle de Toluca, y en caso de ganar la gubernatura, ¿Qué planes, proyectos o programas implementaría para prevenir y sancionar a quienes comentan estos delitos?

La alza en los precios de la canasta básica es provocada en gran medida por las amenazas, extorsión y secuestro de las personas comerciantes por parte de grupos criminales, como gobernadora, ¿Qué acciones pondría en marcha para atender esta problemática de inseguridad que viven día a día estas personas y que afecta la economía de las familias mexiquenses?

¿Cuáles son sus propuestas para mejorar el sistema de justicia para todas las personas que se encuentran en prisión preventiva y que, desde hace años, no reciben una sentencia?

En la Encuesta Nacional de Seguridad de diciembre pasado, el 79.88% de la población mexiquense se sintió insegura en su ciudad, principalmente en los municipios de Cuautitlán Izcalli, Atizapán de Zaragoza, Toluca, Naucalpan, Tlalnepantla, Ecatepec, Chimalhuacán y Nezahualcóyotl; buscando frenar no solo la sensación de inseguridad sino la inseguridad de



facto, ¿cuáles serán las primeras 5 acciones que implementará para frenar la ola de violencia e inseguridad que existe en el Estado?

Considerarían plantear un proyecto que establezca una sanción a jueces y magistrados del poder judicial del estado de México por sentencias notoriamente incorrectas?

¿Que acciones para eliminar los asaltos en el transporte publico?

Como actuara con las organizaciónes delictivas para poder desintegrarlas o hacer que se vuelvan minoria

Qué métodos implementaría para reforzar la seguridad a la ciudadanía ?

Qué mecanismo emplearía para brindar asesoría y defensa a personas que no puedan pagar un abogado o defensor y que se encuentren atravesando un proceso jurisdiccional(en cualquier materia)?

Ello por qué la defensoria pública es insuficiente para brindar el servicio a toda la ciudadanía o en el mayor de los casos la carga de trabajo para el abogado defensor público es inmensa que provoca deficiencias en su desempeño.

¿Puntos concretos para disminuir el índice de delincuencia en los 3 primeros meces de su gobierno?

¿Cómo garantizará un estado de derecho en la entidad?

Robo a transporte publico

¿Cree que la seguridad de los pasajeros de la entidad ha mejorado tras la instalación de cámaras de vigilancia en el transporte público (combi/microbus) o que aportaría para lograr un cambio radical que reduzca el robo a pasajeros?

Que sistema se implementaria para dejar de estar en las estadisticas de feminicidio

Propuesta para el combate a la inseguridad pública

¿Cómo trabajarán la prevención de la violencia y el fomento la re estructuración del tejido social?

¿Cuáles son sus acciones de justicia?

Cuando hay un ilícito primero se criminaliza y estigmatiza al ofendido al ofensor lo protege Derechos Humanos. Hasta cuándo esto va a cambiar

¿Que pretenden implementar o mejorar para que sea un mecanismo que se haga valer?



¿Como se va combatir el pago de derecho de piso por parte de los narco en el municipio de Zinacantepec, Toluca y mepetec?

Cual seria la estrategia para reducir la inseguridad de los mexiquenses

Tiene contemplado adoptar medidas para prevenir, sancionar y erradicar el maltrato animal

¿Cuál será la estrategia para mejorar el combate a las células delictivas del crimen organizado a nivel municipal?

¿Cómo garantizará la transparencia y el informe de resultados de dicha estrategia?

¿Qué plan tiene para logar tener menos índice de violencia y tener más justicia en los órganos gubernamentales del Estado?

Todos prometen terminar con la inseguridad¿Cómo lo harían y si no funciona que harían para cambiar su estrategia?

¿Que acciones tienen previstas para atender el problema publicación de la desaparición?

En la periferia del Estado de México existen municipios que por el abandono del Estado sean convertido en zonas de mucha inseguridad ¿de que forma piensa involucrarse para disminuir los índices delictivos en está zona?

¿Cómo v a reducir el índice de impunidad en el Edomex?

¿Qué postura se tiene ante la implementación de la guardia nacional en el estado?

Qué estrategias reales y aplicables tienen consideradas para reducir significativamente la inseguridad que atraviesan los distintos municipios del Estado de México?

¿Cuál sería el mecanismo que seguirían para capacitar a los encargados de la seguridad pública, más enfocado a los ofiales municipales para una mejor seguridad en cuanto a los municipios?

¿Qué medidas tomaría para mejorar la coordinación y eficiencia de las autoridades encargadas de la seguridad y justicia en el Estado de México?

Que plan de trabajo presentarás en este tema, como combatir el crimen

¿Qué vas a implementar para que cada ciudadano(a) se sienta seguro(a), es decir que va a ser diferente contigo, si yo te elijo? ¿Cuáles serán tus métodos reales?

¿Que es lo que se busca con mejorar la seguridad y justicia, si hoy en día recibir justicia y seguridad se ha convertido en temor para la sociedad y de falta de confianza hasta el punto de actuar en defensa propia por parte de la ciudadanía?



¿Qué estrategia tienen pensada para disminuir los asaltos que se cometen en el Estado de México? ¿A qué municipios se van a enfocar sus esfuerzos principales?

¿Combatirá a la delincuencia organizada?

¿Cuál será la estrategia para abatir los indices delictivos en feminicidios y desapariciones en el Estado de México?

¿Por qué en Lerma la policía no actúa en casos de intentos de secuestro?

¿Por qué en Lerma las calles se sientes tan inseguras?

¿Por qué las patrullas no tienen placas?

Como nos aseguran que cambiará la seguridad en cuanto a los asaltos del transporte público que se dan a diario?

?

¿Estaría a favor de transformar los actuales módulos de policía en 'Portales de Seguridad Ciudadana', que funcionen las 24 horas del día, con tecnología y cercanía a la comunidad?

Que tiene pensado en generar o incrementar para la seguridad de los ciudadanos en el transporte público por qué hay muchos asaltos y los policías no asen nada por salvaguardar la seguridad del ciudadano o los policías se escudan con los ciudadanos de utilizar el bando municipal y fregar al pueblo sea como sea, por qué no aser algo a nivel estado y y que los municipios se sumen más realizar exámenes de confianza a sus policías y eliminar policías con antecedentes penales y enfermos de sus facultades mentales, a los gobiernos exigir comandantes con altos rangos militares y no poner compadrazgos para general confianza y tener un estado libre y seguro.

¿La estrategia de combate a la inseguridad será igual a la del Gobierno Federal? ¿Qué le cambiaría o agregaría?

¿Como lograr desmantelar el absoluto control de grupos de poder del transporte público que se coluden con los policías municipales y permiten los asaltos en puntos específicos?

¿CÓMO BAJARÍAS LA INCIDENCIA DELICTIVA Y GARANTIZARÍAS EL ACCESO OBJETIVO A LA JUSTICIA? ¿EN CUÁNTO TIEMPO ESPERAS VER RESULTADOS PALPABLES?

Parece ser que en el Estado de México hay un narcoestado, ¿Cómo combatiran a los grupos de narcotrafico en el Estado?

Describa de manera puntual su plan de acción para disminuir el delito en el transporte público



de la entidad

¿Cómo reducirá si llega a ganar la contienda la incidencia delictiva en el Edo de México?

como lo resolverán que lo expliquen, el cómo!!

¿Que acciones se tomarán gara garantizar las seguridad en horario nocturnos?

Harán tratos con el crimen organizado como lo hace López Obrador???

Hasta cuándo dejaras de ser corrupta?

En el Estado de México se han visto eventos de ataques en el sur por parte de grupos de la delincuencia, hemos tenido asaltos en el transporte público; así como delitos de robo, homicidios, feminicidios etc.

¿Cúales serían las estrategias o programas que llevaría usted a cabo para reducir estos sucesos?

Que proponen para que los M P se pongan a trabajar y no tengan a las víctimas como victimarios

En el caso de la Zona Metropolitana del Valle de México y de la misma del Valle de Toluca ¿Se crearia la formación de una Policia Estatal Metropolitana para cada una; asi como el Regreso de la Secretaria de Seguridad Ciudadana?

¿Están dispuestas a profesionalizar a la policía estatal y de ser así cuál sería su plan de profesionalización?

A ambas candidatas, ¿qué van a hacer con el continúo robo al transporte público de la Cdmx a municipios conurbados del Edo Mex

Ambas candidatas, ¿Qué van a hacer con los policías del Edo. principalmente de tránsito, con sus constantes extorsiones a conductores de la entidad y principalmente a los de otras entidades federativas.

El pueblo requiere más seguridad contra las personas como hombres y mujeres poner un alto al secuestro

Desde las políticas públicas qué impulsará para fortalecer la cultura de la legalidad en TODOS los ámbitos de la sociedad.

¿Cómo hará que la ciudadanía confíe en la policía y logre respeto mutuo?

¿Cuál será su estrategia para fortalecer la seguridad de los ciudadanos?



¿Qué propuestas tienen para mejorar las condiciones de seguridad en el sur del Estado de México?

Que planes tiene para mejorar a las policias estatal y municipales? Que planes tiene para abatir al narco?

¿Apoyaría el uso de la inteligencia artificial como apoyo a los operadores de justicia? ¿Qué medidas está tomaría el poder ejecutivo para decrecer los casos ante el TRIJAEM? ¿Existirá algún programa que permita el acceso a la justicia a las personas con discapacidad, por ejemplo: impresoras en braille o enseñanza de LSM de forma obligatoria para los impartidores de justicia?

Cómo podrán mejorar la seguridad a ciudadanos y principalmente a mujeres y personas adultas mayores.

¿Cuál va a ser su estrategia para combatir los delitos del fueron común, principalmente el de robo a transporte público con violencia que es el que más aqueja a las familias mexiquense?

Cómo piensa solucionar el problema de la inseguridad?

¿Cómo van a combatir la inseguridad? ¿Se hará algo con el Poder Judicial?

¿Cuál es su estrategia para reducir la delincuencia y aumentar la seguridad en las zonas más peligrosas del Estado de México?

¿Qué medidas prácticas tomara su gobierno respecto a mejorar seguridad y justicia de los mexiquenses?

Cual seria el plan de acción hacia la violencia a la mujer.

Cuál Es La Mejor Estrategia Para Ir Erradicando La Inseguridad, El Combate A La Delincuencia Y En Cuanto A Temas De Justicia Que Se Propone Por Ayudar A Quienes Han Sido Víctimas Del Delito Por Parte De La Misma Policía O Gentes Que Están Al Mandó Y No Se Respetan Las Leyes?

Las mujeres somos las que más sufrimos violencia

Que hará para combatir este temas

¿Que proponen para resolver la seguridad y la justicia?

Cuál será la estrategia para evitar el robo a transeúntes y en transporte público

Que estrategias comprobadas se complementarán en los municipios con alerta y doble alerta



Se habla del crimen organizado, pero que hay de los de cuello blanco que están involucrados y no pisan las carceles

Cómo estaría compuesto su gabinete de seguridad, en cuanto a capacidades y experiencia. Que estrategia seguirían y estarían dispuestas a crear la fiscalía de la mujer, dirigida por mujeres para darle seguimiento y justicia a aquellos crímenes de odio contra ellas ?

Como aseguras la reducción de delincuencia? Aceptarías ayuda extranjera para ello?

Qué harán para impedir que el crimen organizado deje de tener el control de precios en productos de la canasta básica?

¿Qué propuestas tienen ante los robos en el transporte público?

¿Cuál es su plan de seguridad?

Si se proyecta como futura gobernadora, en justicia tiene contemplado trabajar en una politca que incluya: memoria, verdad y justicia ante la violencia feminicida. Si es así ¿Cómo pretende hacerlo? las mexiquenses queremos acciones concretas.

Cuál es la meta porcentual para reducir la inseguridad en el Edomex y en cuánto tiempo?

De que manera, van a mejorar el transporte público y que los transportistas no cometan ciertos abusos, argumentando cosas ilogicas

¿Qué medidas proponen para combatir la inseguridad en transporte público?

Cómo disminuir la delincuencia en el Estado de México?

CUAL SERA SU PLAN PARA MEJORAR LA SEGURIDAD AL IGUAL EN SU ESTRUCTURA Y COMO PIENSAN MEJORAR LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA EN SUS ÓRGANOS QUE IMPARTEN JUSTICIA.

Actualmente la inseguridad es uno de los grandes problemas que aquejan a nuestro Estado ¿Cómo Presidentas Municipales que acciones realizaron para el combate a la inseguridad, a ademas de que se hizo para una impartición correcta de la justicia?

¿Usted piensa seguir la misma estrategia de seguridad pública que el gobierno federal?

¿Cómo combatirán el alza al delito de robo a transeúntes y el robo de autopartes?

351 respuestas más están ocultas



Economía y empleo

430 respuestas

La falta de oportunidades y el gran asistencialismo que prevalece en el Estado de México, ha desvirtuado el sentido del crecimiento económico, cultural y empleo mal remunerado, como consecuencia de gobierno anteriores se ha educado a la población para Considerar un "apoyo económico" como única fuente de ingreso, en el caso de llegar a ganar o candidatura, ¿Que acciones implementaría para generar políticas públicas en materia económica que beneficien a los 125 municipios de este Estado, y que no se sigan percibiendo como dádivas gubernamentales, en especial para las mujeres, quienes son las que sufren más de esta desigualdad económica en trabajos mal remunerados?

QUÈ ESTRATEGIA DE EMPLEO SEGURO Y DIGNO OFRECE A LOS JOVENES PROFESONISTAS

¿Menciona que estrategia utilizarías para reducir la deuda Publica en el Estado de México?

¿Qué acciones realizarán para crear empleos?

¿ayudar financieramente a los pequeños negocios?

De aquí no hay preguntas

¿Cuál es su estrategia para generar empleo para los jóvenes y reducir el desempleo en este sector?

¿Qué piensan hacer para generar las primeras oportunidades laborales a adultos jóvenes?

Si fuera gobernadora del Estado de México, ¿Cómo visualiza al Estado de México (en la mitad de su mandato) en crecimiento económico y que acciones llevaría a cabo para cumplir con ese objetivo?

¿Qué acciones, colaboraciones o incentivos implementaría para mejorar las condiciones de las personas trabajadoras del gobierno o del sector obrero que labora en las fabricas de las zonas industriales del Estado de México?

El Estado de México tiene entre sus municipios grandes desigualdades en cuanto a economía y empleo ¿Cómo van a garantizar la igualdad de oportunidades para la población mexiquense y específicamente cuáles son las propuestas para generar empleos y mejorar los salarios?

Si bien las cifras de empleos y subempleos han ido al alza en los últimos meses, los datos muestran que el empleo se desarrolla en condiciones de precariedad. La tasa de subocupación se incrementó a 7,81%, su nivel más alto desde septiembre de 2022. Con ese antecedente, cuál es la acción inmediata a realizarse para ofertar empleos mejor remunerados.



Piensan impulsar el Instituto Mexiquense del Empendedor?

¿Que acciones haras para los empreso formales para profesionistas?

Como estructurara el plan economico sin que se vean o nos veamos afectados los mas vulnerables y cual estrategia implementará para crear más fuentes de empleo y que sean bien pagadas

¿De qué forma permitirá la inversión privada y el acceso a empresas extranjeras?

¿Cuál es su estrategia para mejorar la economía e incrementar el empleo?

Menos burócratas más empleo

¿Cuál es su proyecto para crear mejores oportunidades laborales para los jovenes y el respeto, por partes de las empresas, a las condiciones laborales que contiene la Ley Federal del Trabajo?

Aparte de los programas sociales como mejoraria la economia en el estado

Empleo, salario y canasta básica

¿Que estrategia van a desarrollar para aumentar economía y empleo? Considerando que la inversión extranjera solo permite la instalación de transnacionales que sobreexplotan nuestros recursos naturales.

El Valle de Toluca está perdiendo su vocación de cluster Automotriz, cuando se va a propiciar nuevamente ser líder industrial

¿Tendrán programas para el apoyo de personas que necesitan este importante tema?

¿Qué tipo de impuestos se quitaran para beneficio de las pequeñas y medias empresas?

Aceptaria que se consagre en la constitucion local un apoyo economico para las madres de familia en general

Mencione una medida que adoptaria para generar empleos para personas con discapacidad

¿Cuál será el plan para garantizar el desarrollo económico en las regiones alejadas a las zonas metropolitanas?

Muchos negocios cierran por el cobro de piso o cuotas le parte de la delincuencia organizada¿Cómo evitar está perdida de empleos?



Municipios como Huehuetoca y Zumpango son considerados como municipios dormitorio puesto que los lugares de trabajo se encuentran sumamente alejados de estos y la población solo llega a descansar para luego madrugar ¿De que manera hará que la ciudadanía obtenga empleos que le permitan disfrutar de su casa, vida y familia sin tener que salir a trabajar fuera de sus municipios de residencia?

¿Qué opciones de inversiones y empleo tiene para el sur del Edomex?

¿Qué propuestas hay para las pequeñas empresas?

¿Cómo se podría distribuir equitativamente los apoyos a pequeñas empresas? ¿Cómo podemos hacer que el capital extrajeron no venga a quitarmos recursos?

¿Por qué en lugar de dar apoyos alas personas no generan fuentes de empleo?

¿Qué medidas se tomarían para aumentar la tasa de participación de la población económicamente activa en el Estado de México?

A candidata del PRI: ¿Cuando van a bajar los pasajes y se van a igualar a la CDMX?

Cómo impulsarán la economía en el Estado y que a su vez esto pueda impactar en empleos

¿Cómo vas a buscar que egresados puedan entrar al sector laboral sin que se haga un problema el no tener justamente experiencia laboral y por ende no poder tener trabajo?

¿Qué cambios y normas deben de implementarse para aumentar la manufactura en el Estado de México sabiendo los daños ambientales y la falta de oportunidades de empleo a gente que ingresa al mundo laboral por primera vez?

¿Cómo piensan apoyar al más de 40% de mexiquenses que viven en situación de pobreza?

¿Ejercerá adecuadamente, el presupuesto de los municipios?

¿Implementarán apoyos como seguro de desempleo, apoyo a egresados, mejoras laborales a freelance y trabajadores por honorarios?

Como impulsarán y que mejorarán las condiciones de trabajo en Toluca; mejores salarios; mejores prestaciones; que regulen los outsorcings

Que propone para el estado de mexico en tema de desempleo y empresas micro?

¿Incrementaría el presupuesto público a favor de los parques industriales, mercados públicos y centrales de abasto?



En el tema de la economía y el empleo en el estado de México hay mucho que decir empezando por tepotzotlan que ya No es un pueblo mágico es un pueblo bodega, que no generan un empleo digno de merecer solo obsorsing y nada de compromiso de los empresarios para poder generar un historial laboral de compromiso con los trabajadores solo puros beneficios empresariales con los gobiernos sean estatales o federales y malos sueldos según ellos ofrecen lo mejor y friegan al trabajador sin beneficios ya estando dentro por qué las ferias de trabajo gobierno empresa son falsos no hay nada solo es por cumplir una campaña y ni contratan a nadie.

¿Qué propone mayor entrada y facilidad para la inversión extranjera o mayor facilidad para el crecimiento de la inversión local?

¿SON LOS APOYOS SOCIALES LA VERDADERA RESPUESTA A LA CARENCIA DE INGRESOS?

¿Cómo generarían más empleos o apoyos económicos para las zonas rurales del estado de México?

Siendo el estado de mayor participación en el PIB nacional que acciones considera implementar para aumentar el empleo bien pagado en el estado

¿Cuáles serían sus estrategias para reducir el índice de desempleo en la entidad?

No debe ser la educación base para crecer en economía y empleo ???

¿Como integrarán al empleo digo y equitativo los egresados de las Universidades?

Vas a extorsionar a los comerciantes y dejarlos a merced del crimen organizado???

Le quitarás el 10 % a todos los empleados si ganas?

¿Cúal sería la estrategia o los programas para elevar la cantidad de empleos formales en la entidad, así como lograr que los jóvenes consigan un trabajo ?

¿Cuales serian los programas que implementarían para apoyar a las pequeñas y medianas empresas?

Cuál es su propuesta para que existían más empleos en Zumpango estado de México

En este rubro ¿Que acciones son las que llevarian acabo para elevar la creacion de empleos Directos e Indirectos?

¿Cree en la economía social? si, no; porqué

¿Qué facilidades dará para realizar y lograr un sostenimiento de la actividad económica independiente y micro empresarial?



¿Cómo se atraerá la inversión privada al estado?

¿Qué proponen para detonar la economía en las diferentes regiones del Estado de México?

Que planes tiene para mejorar las condiciones político sociales del estado para atraer mas inversiones?

¿Qué reformas estructurales o legislativas se estarían planteando para fomentar la inversión extranjera directa en el Estado de México? ¿Qué colaboraciones como ciudades hermanas se tienen planteadas?

Cómo estimularía la actividad económica de las mujeres del Estado de México

Cómo estimularía la actividad económica de las mujeres del Estado de México

Teniendo en cuenta sus profesiones, ¿Consideran que el sector educativo merece un mejor salario?

Como van a garantizar que los apoyos lleguen a todos y no solamente a su gente??

¿Cuáles son sus propuestas para volver a la entidad más atractiva a las inversiones privadas aprovechando el fenómeno del "nearshoring" y la importancia estratégica que esta tiene en cuanto a logística y producción industrial?

- 1) Las madres trabajadoras necesitamos un lugar seguro.para dejar a los hijos y poder trabajar horarios completos en empleos formales con prestaciones de ley. Necesitamos guarderías y escuelas de tiempo completo. Qué hará ti gobierno para apoyar a las madres trabajadoras con el cuidado de los hijos?
- 2) Mucha gente se desplaza diariamente a CDMX porque hay más oportunidades de empleo y recorren grandes distancias de la casa al trabajo. Qué planes concretos hay para disminuir ésta situación y ofrecer más empleo formal cerca de su comunidad a la gente?

¿Cómo lo harán?

¿Cómo piensa fomentar la creación de empleos en el Estado de México y atraer a empresas nacionales e internacionales para que inviertan en la entidad?

Su plan económico para mayores y mejores empleos.

¿cuál va ser el plan regional de los municipios más pobres?

Sugerencia: Atraer Más Empresas Para Generar Riqueza Y A La Gente Que No Tenga Empleos Que Sea Capacitada Para Ser Autosuficientes, Esto Mediante Cursos De Gente Profesional O



Gente Con Experiencia.

¿Que estrategias publicas, favorecen garantizar salarios jy trabajos a los jóvenes?

Cuales emplaos habrá

mencionen 3 soluciones para contrarrestar el desempleo en jóvenes y mejorar la economía del estado de México, y como lo harán ?

Cómo mejorar la oferta laboral con salarios dignos

Cómo combatir la pobreza extrema, el desempleo, constante aumentó de precio de la canasta básica.

Qué proponen para abrir más ofertas de trabajo en oficinas gubernamentales y terminar con la venta de plazas

Que es mejor; dar apoyo económico o dar mejores condiciones de empleo? Como mejoraríamos la situación laboral en el EDOMEX? (Mejores condiciones, más empleo,)

Cómo aumentarías los empleos y también mejor paga?

Ya tienen definida alguna estrategia clara para reactivar el campo mexiquense, que incluya la asistencia técnica especializada?

.

El estado de méxico en particular algunos de sus municpios se detacan por tener grandes zonas industriales fabricas transnacioneles, ante esté contexto. En su plan de desarrollo está contemplando les regularidades a las empresas en lo que se establece a un trabajo para garantizar salarios acorde a la ley así como las jornadas laborales y cuidado del medio ambiente

La zona de los volcanes, tiene a los municipios donde las oportunidades de empleo son casi nulas, y su gente tiene que viajar diario a trabajar a la Ciudad de México con los riesgos y costos que esto implica. Por años está zona ha sido desatendida para mejor el nivel de economía y empleo ¿Cuál es su plan o estrategia para mejorar el nivel de empleos y la calidad de vida de las personas de esa región?

Cómo se obtendrán los recursos para los programas sociales, sin perjudicar el resto de las acciones de gobierno?

Como van a atraer mayor inversión al edomex para mejorar las condiciones de los trabajadores en el edomex



¿Van a existir programas o apoyos a jóvenes que estudian en la zona metropolitana del valle de México?

La creación de empleos y mejor remunerados es una emergencia, no solo en el Estado de México si no a nivel Nacional

COMO PIENSAN HACER CRECER AL ESTADO DE MEXICO EN ECONOMÍA Y DE ESTO SE DERIBA EL EMPLEO POR QUE SI NO HAY ECONOMÍA NO HAY EMPLEO

¿Por qué con un programa social se puede apoyar la economía y que agregarías a ese programa para que no se interprete como que se esta regalando el dinero?

¿Qué indicadores económicos priorizará en su gestión?

¿Qué harán para promover y atraer inversiones en el sector de desarrollo de software y servicios, no sólo de manufactura?

¿Exsisten ciento de empresas en el Estado de México que no cumplen con lo mínimo de derechos salariales y laborales al trabajador pero cada semana o cada quincena a todos los trabajadores nos descuentan las impuestos respectivos; que hacer con esta situasion....?

¿Qué propuestas de empleo existen para los jóvenes en la cuestión del empleo?

Como Activar la economía y reducir la inflación de los salarios

Empleó. Los Autsorsig siguen haciendo de las suyas con los Colaboradores

Que estrategia seguirá para facilitar el desarrollo económico y la generación de empleos permanentes

330 respuestas más están ocultas



Combate a la corrupción

440 respuestas

Los grupos delictivos se han expandido a diversos municipios del Estado, lo cual provoca inseguridad, desempleo, corrupción y muchas veces extorsión. El decir vamos a combatir a estos grupos, es un lema arrastrando por gobiernos pasados, y puedo asegurar, que hasta improbable de suceder, la población ahora debe pagar tanto impuestos a gobierno como a grupos criminales, los ciudadanos ya estamos cansados de esto, ¿cómo disminuirías los actos de Corrupción y extorsión hacia los ciudadanos, en específico en los municipios del sureste de Estado, en donde hasta para llegar a una población debes pagar un permiso al crimen organizado?

COMO IMPLEMENTARÀ LA VIGILANCIA DE LOS RECURSOS PUBLICOS PARA EVITAR QUE SE SIGAN UTILIZANDO PARA FINES PERSONALES

¿Ante los altos índices de Corrupción en el Estado de México, tomado como punto de partida a considerar, las estadísticas generales a nivel nacional de esta problemática, que propondrías para disminuir, erradicar y prevenir la corrupción en nuestra entidad?

¿Cuáles serán las sanciones para las y los servidores corruptos?

¿Que hará contra la corrupción en La CDMX, en particular los alcaldes de esas delegaciones. ?

¿Cómo se podría combatir la corrupción? En un caso que la corrupcion viniera desde adentro, es decir desde la misma administración que promete justicia, y cuidar a su pueblo. En este caso en un municipio. ¿Se removería de su cargo a tal persona? O bien, ¿que haría ? ¿Sabe de las injusticias que se están viviendo en Valle de Bravo por parte del mismo Ayuntamiento y particulares? ¿Estaría dispuesta a empaparse del tema y ayudar a los vallesanos, aunque eso incluya ir en contra de su misma alcaldesa?

¿Qué controles y/o acciones implementaría para combatir los desvíos del presupuesto público y la constante evasión de impuestos por parte del sector empresarial?

¿Cómo van a sancionar la corrupción que se presente en su gobierno?

¿Qué mecanismos implementaría para prevenir, erradicar y sancionar la corrupción o desvío de recursos en los ayuntamientos del Estado de México?

Habrá una reforma penal para servidores públicos corruptos?

que haras para combatir la corrupcion de los ministerios publicos y policias de transito

Que estrategia utilizaria para manegar esta acción corrupta que hay dentro del gobierno y fuera del mismo



Han tomado dinero del erario publico para uso de algún partido politico

¿Que medios implementará para que los presidentes municipales se conduzcan con ética en su ejercicio?

Sinceramente, ¿usted ha robado?

¿Cuáles son sus propuestas para combatir la corrupción en el Estado de México?

Zero tolerancia

¿Qué acción tomará para que los programas sociales estatales dejen de ser condicionados por los partidos en la entidad? Ya que no solo exigen voto, tambien exigen participación activa a favor del actual gobernador.

¿Qué estrategias implementaría en su gobierno para que ningún funcionario público caiga en actos de corrupción? Y si s llega a dar el caso, ¿qué acciones tomaría contra el funcionario?

Que plan implementaria para conbatir la corrupcion

Propuesta para el combate a la corrupción de servidores públicos a todos los niveles

¿Cuáles serán sus líneas de acción?

Van a dejar caducar delitos de personas que causaron afectación al patrimonio estatal

¿Será el procedimiento vigilado con cercanía para que no haya delitos electorales?

Para el acceso a trabajo gubernamental, ¿qué medidas se tomarán para los ingresos al servicios público?

En el municipio de Temoaya los servidores de la nacion estan cobrando un monto economico para realizar los tramites, por eso estaria bien que los cambiaran constantemente a los empleados de lugar de trabajo, por que han hecho un lugar de robo para los adultos mayores que aun asi les cobran un determinado porcentaje

Tiene pensado alguna medida de disuasión de la corrupción entre las personas servidoras públicas

Eliminarian el cobro que realizan en TELECOM por el cobro de los apoyos, ya que cobran de 100 a 150 pesos segun vean a la persona.

¿Cómo garantizará la efectividad del sistema del combate a la corrupción?



En la misma fiscalía anticorrupción hay corrupción¿También deberían de hacerle exámenes de control de confianza a jueces, magistrados, consejeros, diputados locales y demás funcionarios públicos?

Poco se habla del nepotismo y el como este mismo contribuye a que la corrupción siga permeando en la política y administración pública de nuestro país. Si usted llegará a ser gobernadora ¿impulsaría a que quienes trabajan en el gobierno entren por medio de concurso público y no solo por los contactos que tienen? Esto hablando desde la administración pública municipal y la estatal.

¿Existe algún compromiso con la actual administración estatal para no investigar ni sancionarla?

¿Cuál es el plan legislativo para el estado?

¿Qué estrategias preventivas impulsaría para reducir los indices de corrupción en las compras públicas que realice el Gobierno del Estado?

Qué estrategias reales y aplicables tienen consideradas para aplicar las leyes correspondientes en materia de responsabilidad de los servidores públicos del Estado, cuando estos incurren en corrupción y abuso de autoridad, si que exista de por medio las llamadas "palancas" o "compadrazgos" entre los mismos funcionarios de alta jerarquía con el fin de obstaculizar la aplicación de la ley.?

¿Donde podríamos ver reflejado la rendición de cuentas de lo que de trabaja en cada sector del país o municipio?

Cómo van a evitar que ustedes y/o cada trabajador del gobierno no robe.

¿Cuáles son las principales causas de la corrupción en el estado según su consideración y que medidas tomaría para resolverlas?

A candidata PRI: ¿Aspira a algun salario o al fin será un gobierno sin interes economicos?

Cómo piensas combatir este rubro

¿Qué acciones reales vas a buscar para que dentro de cada organismo gubernamental sea nula la corrupción?

¿La política es corrupción más allá del partido al que defiendas?

¿Qué estrategia tienen para que que el Estado de México pueda blindar al sector público de terminar con proyectos que beneficien únicamente amigos o familiares de amigos de políticos o personas con poder?



¿Solapará a los funcionarios que hacen mal uso del presupuesto?

Que harán para combatir la corrupción de viene desde las mismas instituciones?

Q pasa con los 810 mil millones, que hizo con ellos?

Hablando de grandes cantidades de dinero, ¿Usted impulsaría un decreto a través del cual se prohibiera la colecta de recursos económicos de entre los trabajadores al servicio del estado o de cualquier otro tipo que no incluya la debida recaudación de impuestos?

¿Propondría una Iniciativa de Ley para que la totalidad de las compras, adquisiciones, arrendamientos y obras del gobierno se adjudiquen mediante licitación pública?

Referente al combate a la corrupción en general el gobierno del estado que tiene pensado en realizar respecto al tema que está sucediendo en tepotzotlan con los basureros clandestinos que los gobiernos municipales han venido realizando en contubernio con el gobernador del mazo, más aparte el ecocidio que han hecho los gobernantes del mismo municipio en el cerro del jorobado, por querer colocar un santo inventado por los zuppa en tepotzotlan. Y destruyeron todo el bosque más los pocos animales que aún existían en el cerro. Es un suicidio lo que han hecho los zuppa en especial con tra la ciudadanía de los municipios aledaños incluyendo Izcalli donde vive Alejandra del moral con la contaminación últimamente del incendio del basurero.

¿Qué medidas y filtros agregara en su gabinete y dirección de la administración pública estatal para evitar nepotismo y demás "ismos"?¿Fortalecerá el servicio civil de carrera?

¿Cual será la fórmula eficaz, que no hayamos visto antes para acabar con funcionarios que operan impunes y contactos en todas partes?

¿CÓMO EVITARÍAS LA CORRUPCIÓN SI TIENES MUCHOS SUBORDINADOS QUE NO PUEDES CONTROLAR?

Ambas están envueltas en escándalos por corrupción ¿Cómo comprueban que dichas acusaciones son falsas y como buscan generar confianza en los mexiquenses?

A nivel federal ya tenemos claro que la corrupción está en todos los poderes, es decir, ejecutivo, legislativo y judicial. Por eso cuales son las 5 medidas concretas que implementará en sus atribuciones como jefe del poder ejecutivo para combatirla

¿Qué propone para mejorar la aplicación de la Ley del Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios?

¿ Mecanismos para la creación del sistema anticorrupción?

Eso no ser resuelve atacando los dos puntos anteriores???



¿Como será la transparencia de los procedimientos adquisitivos?

Va quitarle el 10% de la nómina a los empleados del gobierno como lo hizo en Texcoco?

Eres títere del viejo guango de amlo?

¿Cuáles serían las medidas que usted que implementaría para que a corto y largo plazo para acabar con delitos de corrupción?

Hasta cuándo dejarán de pedir dádivas a los ciudadanos los servidores públicos, para hacer un trámite de cualquier índole

Sin distinción de partido politico ¿Se tomarian las acciones necesarias para el Desafuero de cada Funcionario de la Administracion Estatal, así como de Diputados Locales que nos representan al igual que Presidentes Municipales?

Por qué este país es muy corrupto y cuando llegan al poder se les olvida combatir este cáncer político _social

A Delfina qué va a hacer con el dinero que le quitó a los empleados del ayuntamiento para cash

En este rubro es el que ha hecho más daño al país, a marchas forzadas de tiene que trabajar sobre esto y que dejen de mentir y difamar los opositores, el pueblo ya despertó

La corrupción se combate con transparencia. Cómo la combatirá

Para Delfina: ¿Que hizo con el 10% que sustrajo de los trabajadores de Texcoco?

¿Qué medidas propone para su eliminación?

Cómo evitaron la corrupción en sus puestos ejecutivos anteriores, ya, sea Presidencia Municipal o Secretaría, ¿Se obtuvo resultado positivo?

¿Cuál es la estrategia para evitar la corrupción y el desvío de recursos en el gobierno del estado?

¿Cómo mejorarían el desempeño de los ministerios públicos del Estado de México?

que mecanismos agiles para evitar sobrefacturacion, desvios a campañas de partido o a cuates de funcionarios?

¿Qué medidas se están tomando para darle cumplimiento al capítulo 27 del TMEC? ¿Cuál es el seguimiento propuesto para lograr sentencias condenatorias a los casos de faltas



administrativas graves por parte de los servidores públicos? ¿Tiene alguna propuesta de reforma a la ley de responsabilidades administrativas de los servidores públicos para dar cumplimiento (en el campo de sus atribuciones) en las sentencias condenatorias de México ante la CIDH?

Terminaría el famoso moche, en todo trámite y entodas las dependencias de gobierno?

Primera pregunta: ¿Cuál va a ser el plan de acción de gobierno para trabajar de manera conjunta con los municipios, en la evaluación y eventual depuración de los cuerpos policíacos?

Segunda pregunta: ¿Cómo se van a transparentar los procedimientos administrativos para obras y servicios tales como las licitaciones públicas, las adjudicaciones directas y las invitaciones restringidas?

además de generar pobreza y coraje para que sirven los corralones vehiculares

¿Cómo y a través de que mecanismo se hará?

¿Qué medidas tomará para erradicar la corrupción en las instituciones gubernamentales del Estado de México y garantizar la transparencia en la toma de decisiones?

¿Cómo pretende ser más transparente su gobierno?

Puesto que ni siquiera ha subido su currículum para consulta ciudadana ni ha publicado su #3de3 a la fecha.

¿Qué crée usted, Delfina, que sienta un trabajador al cual se le cobra comisión por darle una plaza laboral? Acaso ¿Le agradecería por "al menos" tener trabajo?

Que Tiene Que Decir La Candidata De Morena?

Que hará para cátedra la corrupción

¿Desaparecería la policía estatal para el combate a la corrupción?

Iniciativa de ley para eliminar la verificación, es un verdadero robo

Cuáles son las estratégicas comprobadas Anticorrupción que se implementarán.

Qué propone para que el Ciudadano tenga una buena investigación y no sea sancionado injustamente

Se sabe que a nivel municipal hay muchos trámites que piden sobornos para agilizar y mejorar los procesos, estarían dispuesto a re evaluar la posibilidad de regresar el DUF a nivel estatal y



hacer o implementar ventanillas únicas municipales, trabajando bajo un esquema y orden de procedencia estatal? Es decir, el know how estatal implementado a nivel municipal?

Cual sería la medida más extrema que implementaría tu gobierno?

Independientemente de compadrazgos, amiguismos y militancias...uds están dispuestas a qué la justicia verdaderamente haga su trabajo aunque vayan de por medio sus propios intereses?

.

la corrupción se combate con buenas prácticas gubernamentales y cuáles o con una mejor ciudadanía y cómo?

Cual será el tipo de penas, que le impondrán a políticos, policías y legisladores de cualquier partido político cuando roben, a los ciudadanos

¿En qué consistiría el sistema mexiquense anticorrupción?

Es complicado acabar con la corrupción como lograrán terminar con ello?

ES NECESARIO LIMPIAR TODOS LOS ÓRGANOS ADMINISTRATIVOS DE GOBIERNO YA QUE IMPERA LA CORRUPCIÓN EN SUS SERVIDORES PÚBLICOS Y COMO PIENSAN ATACAR EL PROBLEMA

Ambas tienen algún tipo de señalamiento de corrupción ¿Cómo combatirían algo en lo que se han visto involucradas?

¿Habrá alguna restructuración institucional para el combate a la corrupción?

¿Habrá un organismo ciudadano independiente que persiga los delitos de corrupción o será la gobernadora quien decida qué o a quién se investiga?

para la candidata del PRI; Como cada 6 años vienen a prometer y nunca cumplen o cumplen a medias si usted llega a ocupar el cargo ¿ promoverá auditoria a la administración saliente y de a conocer públicamente el desarrollo y la conclución del mismo?

340 respuestas más están ocultas



Violencia de género

376 respuestas

Cada día existen más mujeres violentadas tienen alguna respuesta para acabar con ello?

CUAL ES SU PROPUESTA PARA FRENAR LA IMPUNIDAD CONTRA LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

¿Qué acciones urgentes realizarán para frenar la ola de feminicidios en el Estado?

¿La violencia contra las mujeres en Guanajuato?

¿Que propone en base a la violencia de género que se ha visto últimamente en los últimos años ? Ya que es un tema que lamentablemente no es nuevo, pero día a día surgen casos nuevos y no se ven respuestas por parte del actual gobierno

¿Qué iniciativas implementará para reducir los feminicidios en municipios como Ecatepec y Nezahualcóyotl, donde se ha contabilizado un número importante?

¿Cómo van a castigar los feminicidios en el Estado de México y que harán para disminuirlos?

¿Qué estrategias implementaría para dar pronta y rápida respuesta a la desaparición forzada de mujeres en el Estado de México?

Si fuera electa gobernadora, ¿Qué estrategia o acción implementaría (en su primer día como gobernadora constitucional) para atender y erradicar la violencia de género en el Estado de México?

Con la responsabilidad del cargo como Gobernadora y, además, siendo mujer ¿Qué políticas implementarían para prevenir, sancionar y erradicar la violencia de género en la entidad?

Tomando en consideración que de acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), la entidad ocupa el primer lugar en los delitos de feminicidio, trata de personas, secuestro, extorsión y lesiones contra mujeres y que alrededor del 51% de la población es femenina. De ser Gobernadora, ¿cuáles serán las 2 acciones inmediatas para garantizar a las mujeres y niñas una vida libre de violencia?

Que plan de capacitación y educación se piensa implementar para erradicar la violencia de género?

que propones hacer para reducir la violencia de genero Mujeres y hombres



Cual es la impelmentación de las o la estrategia para que no haya más violencia de género y como se llevaria acabo en la sociedad

Puntos muy concretos sobre cómo permitir la igualdad salarial.

¿Qué opina del "borrado de mujeres" que esta ocurriendo por parte de la comunidad LGBT+?

El EDOMEX tiene una posición preocupante en el indice de feminicidios y la administración actual destaca en ausencia ¿Pueden compartirnos sus propuestas para reducir estos crimenes?

Estrategias para combatir la violencia de genero

Propuesta para erradicar la violencia y la discriminación en razón de género

¿Se iniciarán o continuarán los trabajos en relación a la libertad de decisión sobre los cuerpos de las mujeres? (Interrupción legal del embarazo)

¿Se trabajará en capacitar a medios y altos mandos en materia de acoso sexual, hostigamiento sexual, equidad e igualdad de género en niveles estatales y municipales?

¿Cuál sería una estrategia para dar una mejor atención y acompañamiento a víctimas?

¿Habrá sanciones para los establecimientos que violen esté derecho?

Estableceria un chat o liga electronica anonima donde las mujeres puedan dar a conocer que estan sufriendo violencia de genero y canalizarlas a un area para su atencion

Cual sería las medidas para disminuir la violencia de género en el Estado de México

¿Qué aspectos han identificado que falla en el combate a la violencia de género?

¿Qué plan tiene para erradicar la violencia en el Estado, ocupando uno de los primeros lugares actualmente en violencia de toda la República Mexicana?

?Cómo combatir la violencia de género en denuncias falsas sobre un supuesto abuso sexual?

¿Cuáles serán sus acciones para prevenir la violencia de género?

¿Cómo piensa incidir para que los índices de feminicidios disminuyan?

¿Tiene alguna propuesta para contrarrestar la violencia de género?

¿Tienen alguna propuesta para la violencia doméstica?



¿Podríamos impartir más policías de género en nuestros municipios?

Porque discriminan a los niños que sus padres trabajan honradamente y pagan sus impuestos que acuden a escuelas privadas y solo ven por los que van en escuela pública.

¿Qué papel juegan los ciudadanos en la lucha contra la violencia de género en el Estado de México y cómo puede fortalecer su cooperación con las instituciones responsables de brindar una solución?

Que políticas tienes para este grupo o sector

¿Cuáles serán las acciones a tomar para erradicar la violencia de género en cada ámbito de la vida? Siendo esta el mayor riesgo al que estamos expuestas la ciudadanía entera

¿Porque no actuar desde la primera vez y dejar que se agrave la violencia haciendo omiso casos de este índole por falta de pruebas por parte de las autoridades y niveles de gobierno?

Sabiendo que en el EdoMex el 54% de las mujeres han sido violentadas por sus parejas, y los números de feminicidios no han disminuido de manera importante ¿cuál es la estrategia que tienen pensada para salvaguardar la seguridad e integridad de las mujeres mexiquenses?

¿Apoyará a las ONG para que puedan hacer su trabajo?

¿Qué hacer para cambiar la cultura machista que permea en EdoMéx?

En recientes días un hombre me siguió en las calles de Lerma y la patrulla que estaba cerca no hizo nada. ¿Por qué?

¿Por qué el camino hacia la UAM L es tan inseguro?

que mejoras de seguridad habrá para las víctimas??

En texcoco que implemeto para proteger a la mujer, que usted violento quitande el 10% de su sueldo?

¿ Cómo disminuiría el número de feminicidios en el Estado?

¿Cómo mejoraría la coordinación con la Federación, municipios y organismos autónomos, para abatir la violencia de género?

Que mensaje le dan Asus seguidores para evitar esa violencia de género en plena campaña insultarse faltarse el respeto entre candidatas si son mujeres y no dar realmente una campaña de propuestas y respeto.mas aparte generar en las aulas escolares una clase especial al respecto de la violencia de género por qué desde niños deben educarlos profecionalmente para guiarlos por el camino adecuado.



¿Mantendrá las actuales estancias y estrategias?¿Las fortalecerá? ¿Hará otras estrategias?

¿Como lograrán que la fiscalía le dé seguimiento y eficacia a los miles de denuncias fallidas por feminicidios a las que les dan carpetazo? ¿De qué manera nos van a garantizar que se les castigue eficazmente a los feminicidas?

¿ESTARÍAS DISPUESTA A IMPLEMENTAR ESTRATEGIAS PARA DIFUNDIR EL TEMA EN MEDIOS DE COMUNICACIÓN? ¿CUÁLES?

El Estado de México tiene altos índices de violencia ¿Qué tiempo de cárcel proponen para violadores, feminicidas, y deudores alimenticios?

Siendo la entidad con mayor denuncias en este tema, que plan de acción ejecutará durante sus 6 años de gobierno

¿ Cuáles serán las iniciativas para garantizar la igualdad y perspectiva de género?

Como lo resolverán que expliquen el cómo!!

Solparan a los violadores como lo hace morena???

Que opinas que AMLO es el presidentito más misógino?

¿Cuál sería la estrategia que seguiría para que a corto y largo plazo la violencia de género disminuya en el Estado de México?

Cuál es la mejor propuesta, para que se termine la descriminacion.

¿Se replicaria una accion similar como el Programa "Sendero Seguro; camina libre camina segura" perteneciente al Gobierno de la Ciudad de México?

Cómo fortalecer la dignidad de TODA persona, iguales ante la ley y en responsabilidades?

¿Cómo hará más eficiente los mecanismos de prevención y atención de los casos de violencia por razones de género?

¿Cuál es la estrategia para combatir la violencia de género en el estado?

¿Qué estratégias implementarian para prevenir los feminicidios en el Estado de México?

Que tiene planeado hacer contra el bullying en general y en las escuelas ?

¿Tiene alguna política pública enfocada a la equidad sustantiva entre hombres y mujeres? ¿Cuál será la estrategia para generar una política orientada a la visibilidad de las condiciones



de desigualdad y acceso a una vida libre de violencia? ¿Que acciones concretas propone contra la violencia de género institucional? ¿Qué metodología se llevará a cabo para que las unidades de género funcionen?

¿Mediante qué instrumentos de apoyo van atender de manera oportuna a las mujeres que padecen violencia de género?

¿Se harán reuniones públicas y socializadas con las víctimas?

¿Cómo piensa prevenir y atender la violencia de género en el Estado de México, y garantizar que se hagan justicia a las víctimas?

¿Está a favor de la agenda globalists o tiene algo de sentido común tomando como referente los valores de los mexiquenses a favor de la familia y la vida?

Cuáles Serán Las Nuevas Leyes O Propuestas Que Protejan A Quien Sufre La Violencia De Género?

¿Porque habiendo instituciones y normatividad las mujeres seguimos en padrones de Misoginia, androcentrismo, patriarcado, machismo.,

Que hará para este tema

¿Que proponen para disminuir la violencia de género?

Cómo se evitará la contratación de violentadores en el servicio público, como evitar la violencia de genero

Qué propone para garantizar la seguridad de las mujeres en todo el ámbito hogar, escuela, laboral

Como mejoraríamos y ampliaríamos la red del programa ciudad mujeres? Que otro apoyo NO ECONÓMICO, plantean a las mujeres para mejorar la situación en el EDOMEX ?

Cómo combatirla desde raíz?

Están dispuestas a no ser el títere de alguien más que les diga cómo gobernar y que hacer, porque desde ahí nos pondrían el ejemplo de como impedir la violencia de género?

¿Cómo piensan resolver la desigualdad que se vive en las escuelas? Específicamente en alumnos.

Ambas son mujeres, si bien nos enfrentamos a una violencia estructural, de acuerdo a sus compromisos. ¿Cómo pretende lograr la erradicación y/o regulación de la violencia hacia las mujeres?



la violencia de género es un tema para el desarrollo de políticas públicas y cuáles pueden demostrar su disminución?

Que penas y sanciones tendrán los feminicidas

¿Qué se busca implementar para erradicar la violencia de género? ¿Seguridad o educación?

CUAL SERA SU PLAN CONTRA LA VIOLENCIA DE GENERO Y QUE ARAN PARA QUE DISMINUYA LA VIOLENCIA YA QUE SOMOS UNO DE LOS ESTADOS EN PRIMEROS LUGARES EN VIOLENCIA DE GENERO

Se sabe que es algo que sucede día a día en nuestro Pais pero que reforma a nuestra constitución local harían para asegurar que las y los mexiquenses no sufran mas este tipo de violencia o por lo menos diminuir los indices de esta

Roto el Techo de Cristal, ¿Qué hará para fortalecer el liderazgo de las mujeres sin que se sigan repitiendo prácticas patriarcales en la distribución y ejercicio del poder político?

Ante el aumento de la violencia que sufrimos las mujeres son indispensables los refugios de victimas de violencia, yo fui una de las usuarias y para mi fue la libertad y sanacion.... Abrirán este excelente sistema?

¿Qué harán para ayudar al libre desarrollo y proteger los derechos, tanto personales como laborales, de la mujer, de la comunidad LGBT, etc?

¿Qué propuestas existen para combatir la desigualdad de violencia de género?

Como eliminarías la violencia de género en el estado

Se supone que la ley gobierna para hombres y mujeres y se debe aplicar justicia

Que planes tiene para prevenir, evitar y combatir la violencia contra las mujeres

En el estado de México no se respeta los derechos humanos y es el estado donde más se ejerce la violencia en mujeres y más asesinatos y desapariciones.

Dejara de ser la Juanita de MORENA

El Estado de México es primer lugar en feminicidios a nivel nacional ¿Qué estrategias implementarías para combatir esta terrible problemática en el Estado?

Una propuesta que normalmente es darles mayor seguridad a las mujeres, pero eso es muy difuso, ¿qué estrategias seguirían para poder fortalecer los vínculos con las victimas de violencia de género? y ¿qué mensaje le darían a todos y todas aquellas personas que por miedo o pena no se agraven a denunciar?



Que estrategia tiene para combatir y prevenir la violencia contra las mujeres?

¿En caso de que el voto le resulte favorable qué acciones van a tener prioridad en la igualdad de derechos para mujeres y hombres?

Feminicidios del pasado

¿La comunidad LGBT+ está considerada en sus planes? ¿Cómo ayudarán ellas al rezago social que vivimos día a día?

274 respuestas más están ocultas

Política y Gobierno

390 respuestas

Si

QUE POLITICA PÙBLICA OFRECE EN TEMA DE SALUD Y VIVIENDA DIGNA PARA QUE LE ALCANDE A LAS PERSONAS CON INGRESOS MENORES A LOS 10 MIL PESOS O SALARIO MÌNIMO

En caso de que se de un gobierno de coalición, podría haber conflictos internos, ¿Cómo se dividirían o regularía? Ya que podría afectar la gobernabilidad del Estado.

Corrupcion en los alacaldes, robo de propiedades y fondos del pueblo .

¿Su gobierno está dispuesto a echarse encima a la corrupcion, narcotraficantes, delincuencia y todo lo que daña al país entero, o está dispuesto a echarse encima al país entero (a toda la gente)?

Para combatir la corrupción de políticos y narcotraficantes

¿Qué opina del llamada plan B del ejecutivo del gobierno federal?

¿Cuál sería una de sus propuestas para garantizar y mejorar las condiciones laborales de las madres trabajadoras?

Que opinan del implementar un servicio profesional de carrera política?

Estas de acuerdo que la mejor politica y plan de gobierno es la que propone la 4ta transformacion ? si no y por que ???

Que restructuraria en el gabinete de gobierno tanto en funcionarios,leyes y normas que nos rigen a todos

Su gobierno elegirá a personas capaces de desempeñar funciones o a quienes sean afín a su partido aunque no cuente con los conocimientos.

¿Cómo visualiza dejar al Estado de México en 6 años? y ¿reducirá salarios y puestos en los órganos de gobierno?

¿Cómo se coordinará su gobierno con las demás fuerzas políticas?

¿Cuál es su postura respecto a las excesivas tarifas del transporte público del estado?

Propuesta idónea de los mejores perfiles para gobernar



¿Habrá alguna propuesta o política que prohíba involucrar a servidores públicos para fines partidistas?

Incentiven más la inversión nacional que la extranjera, y regulen mejor el uso de nuestros recursos naturales. Industrialización no es sinónimo de progreso y competitividad.

Quien quiera que sea aceptarían los funcionarios públicos presentar por adelantado una fianza de finalidad

¿Que se enfoca su candidatura?

Eliminaria el programa de salario rosa y estableceria un programa de apoyo economico para madres de familia en el Estado de Mexico

Quienes formarían parte de su gabinete

¿Cuáles son los ejes de la política de MOVILIDAD y PLANEACIÓN URBANA que implementarán de resultar electa?

Como logrará que el Estado de México en todos sus gobiernos tengan una mejor transparencia y una mejora regulatoria?

Si no funciona su gobierno y no vivir sus promesas ¿Está dispuesta a renunciar o someterse a la revocación de mandato?

¿De qué manera piensa hacer que su gobierno y la manera en que hace política sea de verdadero interés para la población?

¿Cómo va a integrar su gabinete, quiénes podrían apoyarla en esa tarea?

¿Qué propuestas tienen para la comunidad LGBTQ+?

¿Es algo completamente necesario cambiar los membretes cada que se renueve la gobernatura del país? Se me hace un gasto innecesario que se podría destinar a otra cosa

¿Cuál es su opinión sobre el desempeño en materia de educación, seguridad pública, transporte y atención médica del gobierno actual en el Estado de México y que medidas tomaría para enriquecerlo?

A candidata de PRI: ¿Será una campaña de noticias falsas y presión a la candidata de MORENA o será una campaña de aceptacion de su derrota?

Menciona a detalle las políticas de gobierno que propones



¿Por qué debo elegirte a ti?

¿Haría cambios que perjudiquen la política actual del estado como lo ha hecho el presidente de los Estados Unidos Mexicanos?

¿De qué manera se tiene pensado incluir el cuidado al medio ambiente en su proyecto de gobierno?

¿Será independiente o dependerá todo tiempo del Gobierno federal?

¿Qué nos garantiza como ciudadanos que no serán otros seis años de más de lo mismo?

De que manera replantearse la ideología política que traen desde sus trincheras; que cambios harán respecto a la marea de gobernar de los anteriores gobernadores del estado; que nos trae de diferente que ideas y que manera de trabajar

Que hizo por texcoco, cuando fue presideta municipal?

¿Estaría a favor de crear la Secretaría de Desarrollo Urbano e Infraestructura, a partir de las actuales secretarías de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Comunicaciones, y Movilidad; con el propósito de eficientar recursos, consolidar una política de urbanismo sustentable y mejorar procesos?

¿Qué dirección tendrá su política? ¿La ciudadanía por fin podrá tener más cercanía y escucha? ¿Cómo asegura qué la ciudadanía tendrá mayor participación en la toma de decisiones como presupuesto participativo?

¿CÓMO HARÍAS MÁS EFICIENTE LA ORGANIZACIÓN GUBERNAMENTAL?

Al parecer algunos de los municipios del estado tienen problemas con sus gobernantes ¿Creen que una revocación de mandato local o estatal sería una solución a este problema?

Describa los 5 puntos principalds de su plan de acción en estos dos rubros

¿ En qué consistirá su Administración pública, sus ejes de acción?

Que deben hacer para pensar en la gente a la que gobiernan y NO el partido que los postulo???

Van a obstaculizar a los municipios de gobiernos diferentes a sus coaliciones???

No te da vergüenza decir que no eres ratera ni corrupta?

¿Cómo lograr una buena coordinación entre los municipios y gobierno estatal para lograr llevarles beneficios? como pavimentación, seguridad, agua potable entre otras



Cuál es su política, para mejorar el modo de vivir en las unidades, ya que las unidades habitacionales, están hechas un asco

¿Harian alguna reforma para lograr empatar las elecciones para gobernante de la entidad con las elecciones federales?

Cómo fortalecer que el estado es un reflejo de TODOS sus municipios y superar el paternalismo controlador... que ni crece lo que puede, ni deja crecer...

Delfina: ¿Como piensa mejorar la educación en el.Edomex si usted quito las escuelas de tiempo completo ?

¿Dará oportunidad a la ciudadanía para concursar a un puesto del servicio público?

¿Cuáles son los mecanismos que pretende implementar para la rendición de cuentas para funcionarios de gobierno?

¿Qué políticas públicas implentarian para mejorar las condiciones sociales en el Estado?

si ganara la candidat de morena quitaria instituciones del estado de mexico , como lo ha hecho lopez obrador a nivel federal ? si cuales, porque ?

Quienes seran parte de su gabinete o en su caso que cualidades buscara en ellos? Que planes tiene para la salud en el estado? Le "mochará" a empleados del estado una parte para su "movimiento"? La apoya el narco?

¿Cómo se garantizará la eficiencia de los programas sociales respecto a los beneficiarios?

Primera pregunta: ¿Cómo se van a coordinar con los distintos órdenes de gobierno (congreso local, ayuntamientos) para brindarles resultados a la ciudadanía, independientemente de la filiación partidista?.

Segunda pregunta: En sus agendas de gobierno, ¿contemplarían la creación de mecanismos de participación ciudadana, como lo son la elección de los integrantes de las COPACI con el apoyo institucional del IEEM, o la consulta de Presupuesto Participativo?

¿Harán ejercicios de preguntas y respuestas con la prensa?

¿Cómo piensa mejorar la relación entre el gobierno estatal y los ciudadanos del Estado de México, y fomentar una mayor participación ciudadana en la toma de decisiones importantes?

¿Cuál es la política en términos amplios, que desarrollará en su mandato?



¿Sabe usted qué es el Federalismo?¿Porqué crée usted que la ciudadanía (la cual la ve como una mujer, militante y funcionaria "sumisa"), podríamos pensar que sabe el papel que el EdoMex tiene en la Nación?

Deberían De Acercaste Más A La Gente, No Olvidarse De Quienes Le Dimos La Confianza, Se Les Recuerda Que Seguirán Pidiendo El Apoyo De La Gente Ya Sea Militante O Ciudadanía En General.

Los gobiernos deben procurar estrategias que beneficien a los jóvenes con fuentes de empleo seguro

Que estrategias aplicarasavpars este tema

¿Utilizarían el mismo mecanismo de información Como lo hace el presidente de México?

Que los puestos públicos sean ocupados de acuerdo a la capacidad profesional de cada persona

Como fomentar la Gobernanza y los 17 ODS

Cuál es la estrategia a seguir para llevar acabo sus propuestas de su plan de trabajo en tiempo y forma sin violentar sus ideales

Estarían dispuestas a plantear reducir el esquema de los gobiernos municipales (regidores y síndicos) con el fin de economizar y hacer la burocracia municipal más económica?

Cambiando de este esquema burócrata a un esquema de "representación popular" sin goce de sueldo?

Cómo garantizas el acceso a un gobierno más paritario y de confianza?

Por qué no sacan de sus partidos a personajes ilustres que ya se demostró que solo han robado y robado, porque además de quemar a las coaliciones y dividir dan mala imagen y sirven para que no se crea en los cambios, la valentía o que juntos hagamos historia. Que gane la mejor.

De que forma ayudarán a los animales callejeros siendo México el primer país en abandono animal, y el Estado de México posicionandose como el primero en maltrato animal.

El próximo gobierno del Estado de México estará basado en un gobierno de políticas públicas, programas o proyectos)cuáles) o un gobierno basado en actos jurídicos como en muchos casos se da y sin fundamento de causa?

Que solución y castigo se le dará a un político que se le sorprenda en actos de campaña anticipado y amenazando alos votantes, que si no le dan su voto los podrá chantajear a su gusto



Es urgente la coordinación activa con las autoridades de la ciudad de México, para contrarestar el atraso en todos los ámbitos que vive nuestra entidad. ¿Cuál es su propuesta de Gobierno Metropolitano?

¿Qué proponen para estimular la participación ciudadana en el Estado de México?

Seguir con las viejas costumbres de dejar lugares a sus familiares y amigos y soslongirar las sillas es algo que no termina nunca, serán capaces de retirar estas viejas hibernanzas y permitir que nuevas generaciones puedan ocupar una silla. Sin ser el recomendado de algún político??

COMO SE DESARROLLARA LA NUEVA POLITICA EN SUS TRES PODERES Y PRINCIPAL MENTE EN SU GOBIERNO QUE ES LA CARA DE TODO EL ESTADO DE MÉXICO ,YA QUE SE A VISTO QUE NI TENIENDO ESTUDIOS SE VE UN RESULTADO CONTUNDENTE A FAVOR DE LA POBLACIÓN DEL ESTADO DE MEXICO

Año tras año se realizan promesas que en su mayoría quedan en olvido lo que hace que la gente ya no quiera salir a votar ¿Cuando seas gobernadora que políticas publicas impulsaras y explica que acciones tomarías para que no se queden en el olvido dichas promesas?

¿Cómo fortalecerá el federalismo y la autonomía frente al centralismo federal?

Las elecciones de gobernador se realizan un año antes de la elección presidencial, sabiendo que es un gasto mucho mayor hacer 2 elecciones en años diferentes ¿Ve viable empatar la elección local de gobernador y la presidencial para ahorrar recursos que se pudieran destinar para las acciones de gobierno?

¿A quien pondrían en sus gabinetes, si ganan la elección?

¿Qué políticas públicas tendrá en su gestión para favorecer todas las esferas y problemáticas que tiene el estado de México ?

¿Porque cuando estuvieron en cargos públicos a pesar de que tenían desde sus funciones la posibilidad de hacerlo, nunca procuraron ni hicieron nada por mejorar o evitar lo que ahora proponen... como creerles ahora?

Transporte público como Derecho humano a la movilidad. ¿Cuál es su propuesta para mejorar el servicio de transporte público en el Estado de México?

Como erradicar al tráfico de influencias y amiguismo que algunos aplican para evadir responsabilidad

En el gobierno del estado de México. Los beneficiarios de la dichosa tarjeta Rosa los tienen AMENAZADOS de ir o Recibir Apoyos del Gobierno Federal



Como equilibrará el Plan Estatal de Desarrollo en todas y cada una de las zonas del Estado?

Es importante que se respete la ley para que no haya violencia contra la mujer y se legisle a favor de los más desprotegidos

Quien gobernará usted o higinio

Esta respuesta la considere abierta a muchos temas y creo que uno de los más importantes es, que politica se llevará en enfoque al crecimiento desordenado de la mancha urbana.

Ya que muchas veces hablan de las necesidades que tienen las colonias, sin considerar el problema real que es el que muchas de esas colonias son construidas en lugares no aptos para vivienda y que ellos mismos se ponen en riesgo.

Según el 3o constitucional la educación es gratuita. Que acciones se implementarán para hacer realidad este principio.

Que piensa hacer para tener un gobierno cercano y que rinda cuentas claras a la ciudadanía?

¿En caso de que el voto le resulte favorable qué estrategias implementará para que el gobierno sea de la ciudadanía?

Participación política en Delegaciones y CIPACIS

¿Cuando las enfermedades de transmisión sexual VIH y SIDA entre otros serán tomadas en consideración en sus gobiernos? ¿Están preparadas para hablar de este tema y confirmar que existen estas enfermedades que han sido dejadas por los gobiernos?

Que Política van a seguir

¿Cómo piensan mejorar la administración pública?

289 respuestas más están ocultas

Este contenido no ha sido creado ni aprobado por Google. <u>Notificar uso inadecuado</u> - <u>Términos del Servicio</u> - <u>Política de Privacidad</u>

Google Formularios



